
 

 

 

Septiembre 25, 2023 
Actas de la reunión de la Comisión y de la audiencia pública de septiembre 

Teleconferencia y conferencia telefónica de Zoom 
 
Comisionados presentes 

María May Erica D'Anis Ben Anderson 

Mo Mulheren Sandra Applegate  

 
Comisionados ausentes 

Jenine Miller Bekkie Emery  

 

Público Presente 
Townley Saye Andrés Alvarado Alex Rounds 

Jenna Flesch Jade Aldrich Karla Kohler 

Bonnie Boek Megan Carson María Fuentes 

 

TEMA 1  BIENVENIDA Y PRESENTACIONES 

El comisionado D'Anis declaró abierta la sesión a las 13:01 horas. La Comisión y 
el personal hicieron presentaciones. 

TEMA 2  MINUTO CONSCIENTE 

Ed Saye guió a los asistentes en un minuto de atención plena para aterrizar y 
llegar. 

TEMA 3  COMENTARIO PÚBLICO SOBRE TEMAS NO AMORTIZADOS 

El Comisionado D'Anis abrió el plazo para comentar públicamente sobre los 
temas no añadidos. ED Saye dio la bienvenida al nuevo miembro del personal, 
María Fuentes. Karla Kohler compartió que 214 familias recibieron pañales en 
agosto. Jade Aldrich expresó su agradecimiento por la aprobación por parte de 
la Comisión del estipendio de beneficios de salud para el personal. El 
comisionado D'Anis cerró los comentarios públicos.  

TEMA 4  CALENDARIO DE CONSENTIMIENTO (ACCIÓN) 

 Orden del día de la reunión 
 Acta de la reunión: agosto 

El comisionado Anderson sacó las actas de agosto y notificó a los asistentes 
que la fecha de la reunión de agosto era incorrecta. 

Moción para adoptar el Calendario de Consentimiento con la fecha actualizada  
 

Moción: Mulheren, Segundo: Applegate 
Sí: Anderson, Applegate, D'Anis, Mulheren 



 

 

Abstención: Ninguna 
Ausentes: Emery, Miller, May 

Moción: Aprobada 
 
 

TEMA 5  FRECUENCIA DE LAS REUNIONES DE LA COMISIÓN (ACCIÓN) 

La Comisión discutió los Estatutos actuales, la Ordenanza del Condado, el 
número de reuniones anuales de la Comisión para 2024 y las actualizaciones 
durante los meses en los que no se cumplen. La Ordenanza del Condado 
enumera cuatro reuniones. Los Estatutos enumeran un mínimo bimestral. La 
asistente ejecutiva Kohler hizo una maqueta de 2 horarios de calendario; uno 
con 10 reuniones y otro con reuniones bimestrales. Si se adopta un calendario 
bimensual, se enviaría un boletín informativo en los meses en que no haya 
reuniones con elementos informativos. Se observó que menos reuniones 
cuando se viajaba por todo el condado a los lugares de reunión liberaría tiempo 
para las personas con agendas ocupadas. La oficina del Condado es una 
opción para un lugar público para aquellos que no pueden viajar y es 
significativo para las ubicaciones periféricas del Condado tener estas visitas. El 
Comité Ejecutivo se reunirá mensualmente. El gerente de negocios Flesch 
señaló que se debe prestar atención a la Ley Brown cuando se corresponda en 
los meses de reunión. Se decidió que el boletín se publicaría en el sitio web y 
que se enviaría una notificación de la publicación por correo electrónico. Las 
conversaciones se guardarían para las reuniones. Las invitaciones de calendario 
con ubicaciones enviadas con anticipación serían beneficiosas para fines de 
planificación. Kohler reunirá los espacios de reunión y enviará invitaciones a 
esos lugares lo antes posible. La agenda de diciembre o enero tendrá los 
lugares y fechas finales de las reuniones. 

Moción para aprobar el calendario de reuniones bimensuales de la Comisión 
y la reunión mensual del Comité Ejecutivo 

Moción: D'Anis, Segunda: Anderson 
Sí: Anderson, Applegate, D'Anis, Mulheren 

Abstención: Ninguna 
Ausentes: Emery, Miller, May 

Moción: Aprobada 

TEMA 6  ACTUALIZACIÓN DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN Y DEL PERSONAL 

ED Saye agradeció a Megan Carson por el estímulo para pensar fuera de la caja 
para el nuevo logotipo de Raise & Shine. La Dirección General de Asuntos 
Creativos y el equipo finalizaron el nuevo logotipo y el paquete de la marca se 
incluyó en el orden del día.  

First 5 Mendocino es ahora un afiliado oficial de Imagination Library. Los 
patrocinadores incluirán al Distrito Escolar Unificado de Fort Bragg y al Dr. 
Trotter. Se están buscando oportunidades adicionales de patrocinio con los 
otros distritos escolares. Se colocará una pegatina de marca en los libros. Se 
contrató a una nueva asistente administrativa para ayudar al equipo de Raise & 
Shine, pero se fue después de un par de semanas. Se discutirá y planificará el 
lanzamiento del programa. 

El comisionado Mulheren preguntó si First 5 Mendocino tenía un stand 
reservado para Pumpkinfest. No lo haceron. Mulheren invitó a First 5 
Mendocino a unirse a su stand si es necesario. 



 

 

El All Together Playgroup comenzará el 3 de octubre en el Alex Rorabaugh 
Center.  

La aplicación Remind se utilizará para comunicarse con los padres. Los 
miembros del personal Kohler y Alvarado se encuentran en la etapa de prueba, 
utilizando la plataforma de recordatorio similar a Tweet para comunicarse con 
los padres. 

Se ha seleccionado la paleta de colores y puertas para la nueva ubicación y el 
piso se recibirá en aproximadamente 11 días.  

El personal asistirá a la capacitación de Entrevista Motivacional con el 
renombrado Igor Koutsenok durante los próximos dos días. Igor hace una 
inmersión profunda y se ofrece un entrenamiento básico de modelos 
localmente. Ya hay lista de espera para otro entrenamiento con Igor. 

La capacitación para facilitadores de HOPE también está completa. Los 
instructores permitieron que los participantes adicionales sirvieran a todos los 
que estuvieran interesados. ED Saye presentó recientemente el marco HOPE 
en la reunión del Comité de Salud Infantil. Muchos de los asistentes se 
interesaron en las preguntas de HOPE para el mejoramiento de la salud de la 
comunidad. 

Mary Catherine McDonald se presentará el 9 de noviembre en SPACE. Se 
ofrecerá un seminario web en vivo para aquellos que no puedan asistir en 
persona durante la primera mitad de la presentación. 

ED Saye y Alex Rounds están trabajando en la financiación de la Ronda 3 del 
DHCS para llenar la brecha entre el nacimiento y el regreso a casa del hospital, 
con 1-5 visitas en el hogar. Round Valley Health Clinic también está solicitando 
el financiamiento, y esperamos colaborar si uno o ambos obtienen el 
financiamiento. 

Jade Aldrich compartió que First 5 Mendocino está patrocinando a las familias 
de Early Start para las clases de Music Together en Sea Star Studios. Es poco 
probable que estas familias paguen el programa por su cuenta, por lo que es 
una gran oportunidad para enriquecer a estos niños. 

ED Saye mencionó que los dólares de IMPACT se están utilizando para 
financiar una Encuesta de Preparación para el Kindergarten. MCOE está 
distribuyendo la encuesta y se entregará una tarjeta de regalo a quienes la 
completen. 

Vicki Shively y First 5 Mendocino están colaborando para proporcionar un 
puesto de navegador comunitario en Covelo a través de la Clínica de Salud 
Indígena de Round Valley. First 5 Mendocino financiaría el puesto a través de 
un memorando de entendimiento con la Clínica. 

Con las respuestas de la Asociación de los Primeros 5 y los Primeros 5 del 
Condado a la Ley de Modernización de Servicios de Salud Mental SB 326, la 
Administración incluyó varias enmiendas que señalaban a la población de 0 a 5 
años como una prioridad. Es un gran ejemplo del poder de nuestras voces 
colectivas. El proyecto de ley fue firmado y aprobado por el gobernador y 
pasará a los votantes en marzo de 2024. 

ED Saye llamó la atención sobre el último punto de la agenda, que incluye 
oportunidades para la defensa a nivel federal para tener más oportunidades de 
elevar nuestras voces colectivas. 



 

 

ED Saye también dio una actualización abreviada sobre la información 
proporcionada en la Conferencia Zero to Three a la que asistió. Se centró en la 
diversidad, la equidad y la representación. Las sesiones de trabajo 
proporcionaron ideas para el Centro de Empoderamiento Familiar, una de las 
cuales fue proporcionar un médico para proporcionar información sobre cómo 
navegar por el sistema relacionado con el trastorno del espectro autista en 
nuestra área local. 

El nuevo miembro del personal, María Fuentes, dio un poco de información 
sobre su historia con First 5 Mendocino en el pasado que la llevó a su puesto 
actual y expresó su entusiasmo por estar con el equipo a tiempo completo. 

Alex Rounds señala que el acuerdo con Adventist Health se finalizó para 
ofrecer clases educativas prenatales, de parto y posparto. Las actualizaciones 
sobre los horarios estarán disponibles en el futuro. 

Rounds también actualizó a la Comisión sobre las conversaciones con 
Adventist Health para identificar a las familias vulnerables que necesitan 
asistencia a través de un tercero que recopila información de los registros 
hospitalarios para ayudar a las familias a llegar a los servicios que pueden 
beneficiarlos. 

Rounds también proporcionó una actualización sobre las visitas de los 
residentes de medicina familiar a First 5 Mendocino. Kohler trabajó con 
Adventist Health para programar la llegada de los residentes para que Rounds 
y Kohler puedan ponerlos al día sobre los servicios ofrecidos y ayudarlos a 
entender cómo podemos trabajar juntos para beneficiar a las familias.  

La comisionada May llegó a la 1:25 pm. 

 
TEMA 7   INFORMES DE COMISIONADOS, ANUNCIOS, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM Y 

MATERIALES ADICIONALES 
    

La comisionada May informó que su proveedor pediátrico se está mudando a 
Florida, por lo que están buscando un reemplazo. 
 
El comisionado Anderson informó que participaron en la Caminata de 
Concientización sobre la Prevención del Suicidio. La clínica recibió la 
subvención del DHCS para la Fase B del plan de Retención y Reclutamiento de 
Salud Conductual. 
 
La comisionada Applegate informó que está cuidando intermitentemente a su 
nieta menor, que tiene 18 meses y es muy linda. Su nombre es Piper Rose. 
 
El comisionado D'Anis informó que el Dr. Glyer se retiró de Adventist Health 
Howard. La Clínica todavía está trabajando para llenar los vacíos de 
proveedores, especialmente aquellos que atenderán a los niños desde el 
nacimiento en adelante. Reclutaron a una, llamada Stephanie, que atiende 
niños. La hija de D'Anis cumplirá un año en un par de semanas y podría asistir a 
una reunión de la Comisión en el futuro. 
 
La comisionada Mulheren informó que se enteró de que Orr Creek Commons 
ha realizado 260 llamadas a las fuerzas del orden en un período de 6 meses. 
Brush Meadows, al otro lado de la calle, ha recibido 80 llamadas. Mulheren está 
trabajando con el Condado y los proveedores asociados para ver si pueden 
obtener una gestión de casos más proactiva en el complejo. Los fondos para 
los apartamentos designaron una mezcla difícil de personas con enfermedades 



 

 

mentales, familias con niños y personas con discapacidades del desarrollo. Hay 
zonas para caminar y un parque junto a los apartamentos. La Ciudad revisó y 
retiró a las personas que estaban acampando. Muchas de las personas alojadas 
estaban formalmente sin hogar y ahora corren el riesgo de perder la vivienda 
porque están retrasando a las personas sin hogar para que permanezcan en su 
espacio. Mulheren está trabajando con la administración de RCHDC para tratar 
de proporcionar seguridad adicional y ayudar a que el vecindario cambie para 
mejor. Mulheren está abierta a ideas y comentarios. ED Saye mencionó una 
reunión con Megan Van Sant sobre el sitio del Proyecto Homekey y los 
apartamentos Live Oak. First 5 Mendocino trabajará con ellos para ofrecer 
servicios de apoyo a las familias que viven allí, incluyendo CRM, Parent Café's, 
pañales, etc. Podemos ofrecer el mismo apoyo a Orr Creek Commons y Brush 
Meadows. El Comisionado Anderson ofreció un modelo que ha visto en el que 
un Supervisor del Equipo de Manejo de Casos obtuvo un alquiler gratuito para 
vivir en las instalaciones y estar disponible. Posiblemente, First 5 Mendocino 
pueda ir a un espacio de reunión en el lugar y ofrecer servicios directamente a 
las familias que pueden o no tener servicios de transporte. Mulheren señaló que 
hay un espacio para reuniones y que cuantas más personas puedan obtener 
ayuda, mejorará el espacio en general. Aldrich señaló que hay un modelo en la 
costa que puede ser útil y Mulheren respondió que es el mismo proveedor para 
ambas ubicaciones. 
 
Las familias en Live Oak experimentan cierta disminución en los servicios 
disponibles cuando están alojadas y también están sujetas a hostilidad entre 
conexiones comunes, como niños de diferentes familias que tienen el mismo 
padre, lo que crea tensión. Mulheren está limitada por la información a la que 
puede acceder de los proveedores que administran los apartamentos. Mulheren 
está haciendo presencia allí tanto como el tiempo se lo permite. Mulheren 
también informó que Continuum of Care ha bajado. Megan Carson mencionó la 
posibilidad de ofrecer Talk Read Sing a las familias en estos programas. El 
Departamento de Emergencias ofrecía pañales. El comisionado Anderson 
mencionó la programación de ventanas emergentes para los servicios 
disponibles como teléfonos gratuitos, Imagination Library, etc. Fuentes 
mencionó un modelo con el que trabajó en empleos anteriores que ofrecía 
miniferias de recursos en las que ofrecían tacos para atraer a la gente. ED Saye 
mencionó la Feria de Personas sin Hogar de Sacramento. Mulheren agradeció a 
todos por los aportes y el apoyo ofrecido con tanta facilidad y gentileza.  
 
Carson les pidió a todos que marquen sus calendarios para el próximo Estado 
del Niño de primavera, programado tentativamente para marzo. Tina Bryson 
será invitada de nuevo. 
 
Kohler llamó la atención sobre el Plan de Acción de Autocuidado 
proporcionado en el paquete y recordó a la Comisión y al personal que 
prioricen el autocuidado. 
 
ED Saye llamó la atención sobre el artículo del LA Times "Los fuertes 
impuestos a los cigarrillos reducen el tabaquismo a lo grande. Pero hay una 
desventaja para los niños", así como la infografía de Zero to Three "Salud 
mental infantil y de la primera infancia".  
 
La verificación del quórum reveló que todos los comisionados presentes 
estarán disponibles para la reunión del 23 de octubre. Los comisionados Emery 
y Miller serán encuestados. Los comisionados también serán votados para el 
quórum de diciembre más tarde, ya que la mayoría aún no pudo 
comprometerse. 
 

 El Comisario D'Anis clausuró la reunión a las 2:07 horas. 



 

 

   

 


